

Idm y el Ministerio de Vivienda inauguran las primeras viviendas del ambicioso plan "Juntos" en Balneario Buenos Aires

Maldonado



Publicada el: 23/12/24	Visitas: 156
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 147	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/maldonado/idm-y-el-ministerio-de-vivienda-inauguran-las-primera-s-viviendas-del-ambicioso-plan-juntos-en-balneario-buenos-aires_12509.php

**IDM Y EL MINISTERIO DE
VIVIENDA INAUGURAN
LAS PRIMERAS
VIVIENDAS DEL
AMBICIOSO PLAN
'JUNTOS' EN BALNEARIO
BUENOS AIRES**

Maldonado

Idm y el Ministerio de Vivienda inauguran las primeras viviendas del ambicioso plan "Juntos" en Balneario Buenos Aires

IDM y el Ministerio de Vivienda lanzan con orgullo las primeras casas del innovador proyecto "Juntos" en Balneario Buenos Aires.

Entregan nuevas viviendas en Maldonado en el marco del Plan Juntos

En el contexto de la política de erradicación de asentamientos que impulsa la Intendencia de Maldonado, se llevó a cabo, el pasado sábado 21 de diciembre, la entrega de la primera etapa de viviendas del Plan de Integración Socio-Habitacional Juntos. Esta iniciativa se realiza en colaboración con el Ministerio de Vivienda y Ordenamiento Territorial.

Las nuevas viviendas están situadas en calle 23 (La Carona), entre 54 (Los Jinetes) y 49 (La Caballada).

En el acto de entrega participaron diversas autoridades, incluido el intendente de Maldonado, Enrique Antía; el ministro de Vivienda y Ordenamiento Territorial, Raúl Lozano; y el director general de Vivienda, Salud y Desarrollo Barrial, Alejandro Lussich, entre otros representantes nacionales y departamentales.

Emoción en cada entrega

Durante su intervención, el intendente Antía expresó que “siempre es una instancia muy emocionante el día de entregar llaves para las familias”.

En este marco, resaltó el trabajo conjunto que se está realizando bajo el convenio establecido con el ministerio, mencionando distintos proyectos que se desarrollan mediante el Plan Juntos, así como iniciativas como el Plan Avanzar en Los Eucaliptus y el Programa de Mejoramiento de Barrios (PMB) en San Antonio.

Además, subrayó el compromiso de seguir trabajando para que Maldonado pueda resolver la situación de los asentamientos en su totalidad.

Viviendas de calidad

En relación a la calidad de las nuevas viviendas, Antía aseguró que “son hermosas”, y que vienen equipadas con heladera, calefón y cortinas.

“Es para celebrar la alegría de varias familias”, afirmó, enfatizando que se trabajará para garantizar que Maldonado esté “100% resuelto en materia de asentamientos”.

Compromiso del gobierno

El ministro Lozano también destacó el avance del plan en todo el país, señalando que en Maldonado se ha avanzado rápidamente y “se está trabajando con un gran compromiso”.

Asimismo, mencionó que durante este gobierno se duplicaron los recursos destinados comparativamente con los quinquenios previos, invirtiendo en total 480 millones de dólares en esta etapa, frente a los 240 millones de dólares anteriores.

Hitos en la regularización habitacional

Por su parte, Alejandro Lussich hizo hincapié en las dificultades que enfrentaban las familias antes de recibir estas nuevas viviendas, incluyendo problemas de precariedad habitacional y medioambiental.

“Estamos entregando hoy las primeras cuatro casas de las 16 que se están construyendo para liberar en su totalidad la costa de la laguna de José Ignacio”, precisó.

Finalmente, Lussich anticipó que antes del 28 de febrero se completará la entrega de las 12 casas restantes, concluyendo así el realojo del asentamiento Santa Mónica, lo que constituye un nuevo hito en la política de regularización de viviendas que lleva adelante esta administración.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes



m y el ministerio de vivienda inauguran las primeras viviendas del ambicioso plan juntos en balneario buenos ai

Tags

ordenamiento, entrega, primeras, vivienda, viviendas, compromiso, ministerio, maldonado, asentamientos, habitacional, familias, lussich

Noticias relacionadas

3.9 * *Plan Juntos: Hoy se inauguran 11 nuevas viviendas para fortalecer la comunidad*

4.8 * *Se realizó la entrega de 12 nuevas viviendas a familias del asentamiento El Espinillo, un paso significativo hacia la mejora de sus condiciones de vida*

- 3.7 *** *Se realizó la entrega de viviendas a 26 familias del Plan Juntos, quienes anteriormente residían en el asentamiento 22 de Mayo*
- 3.5 *** *Conozca los detalles del plan Primera Vivienda que lanzará el Mvot: declaraciones de Cecilia Cairo*
- 4.7 *** *Más de 75 familias celebran la oportunidad de su nueva vivienda tras el reciente sorteo del Mvot en Rondeau y La Paz*
- 4.8 *** *Ciclo Orgánico y Plan Juntos: cultivando la comunidad a través de la huerta y el compostaje*
- 4.2 *** *Balneario Buenos Aires: Playa sin la seguridad de guardavidas este verano*
- 4.6 *** *Se llevó a cabo la inauguración de 79 viviendas del Programa de Vivienda Sindical, un paso significativo hacia la mejora de las condiciones habitacionales*
- 4.0 *** *Florencia Arbeleche: “Nuestra respuesta ante los asentamientos marca un antes y un después”*
- 4.6 *** *Expansión de la Vivienda Promovida en Montevideo: una oportunidad para la clase media*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales

Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo